学んで、食べて、魅力を出前授業『お米の学校』 魅力を感じる

美しい歌声が響き渡る第2回しらかわ音楽の祭典

た。また、今回はメニューを考案した料理家の本田よう一さんが講師を 務め、白河産コシヒカリを使ったおにぎりや、みそ汁を調理し、おいしく味わいました。 市では、昨年こ一 われ、児童たちはお米の最象に、出前授業『お米の学9月22日、みさか小で5 ででででででででです。 お米の学校』

歌声に酔いしれ、市内での本格的な称さんの透き通るようなソプラノの称とんぼ、アヴェ・マリアなどや、赤とんぼ、アヴェ・マリアなどがラマ「坂の上の雲」メインテーマ曲訪れた観客は、NHKスペシャルプラノリサイタルが行われました。

の小学生を対象にお米の学校を開催魅力発信事業」の一環として、市内市では、昨年に引き続き「市産米 するなど、今後も本市産米の魅力を 発信していきます

唱団が「南湖のほとりで」、市民歌「こ

ナーレでは、森さんと市民合タルに感動していました。

のまちがすき」を合唱

しまし



第21回しらかわ音楽の祭典

▲お米のおいしい炊き方のアドバイスを受ける児童たち

白河駅前周辺で、『第6

秋の白河を走り抜けた2日間2大サイクルイベント開催

本の貸し出しを体験しました。本の貸し出しを体験しました。見難後、児童たちは蔵書をデータ、典後、児童たちは蔵書をデータ、単りでは、児童にないです」と挨拶し、 委員長の佐藤泉美さんが を目的に学校司書を配置して、 りニューアル 市では、 ニ10ユ月 月 情報収集の能力育成など 児童を代表して、 信夫二小で学校図書館 プン記念式典が行 タベ 早速、 図書

大人から子どもまでイベンスを周回するクリテリウムスの下、出場選手たちが街れの下、出場選手たちが街

イクなど4部門が行われ、するクリテリウムや、ラン

ント

・を楽し

みました。

2 回サ

1 7

7』が開催されましクルロードレース「

「城d', 白河 た。

秋晴

出場選手たちが街中のコー

活動を支えています。 配置も順次拡大して学校への配置が完了 ていきます。 了し、中学校へ 今年度中に全 配置して、読書

は白河関跡や小峰城などを自転車でわ2017』が行われ、参加者たち町村で『第3回ツール・ド・しらか翌9日には、本市と西白河郡の4

域の魅力を満喫しt 地元の特産品をは

刀を満喫しましれの特産品を味わり

ながら、



▲リニューアルオープンのテープカットの様子

▲自転車で白河関を越えるサイクリストたち

白河の魅力をまるごと発信まるごと白河2017

子どもたちの読書活動を支える学校図書館リニューアルオープン

開催されました。 などで『まるごと白河2010月22日、白河駅前イベ 白河駅前イベント広場 1 7 が

光南高校応援団チアリーダー部のスた業によるシリコーン細工や、伝いました。また、子どもたちが地でれました。また、子どもたちが地でれました。また、子どもたちが地では、一個では、一個である。 を体験で 発見しま 台風が接近する悪天候の中でした 白河実業高校ブラスバンド部、 の食と職の魅力を再



▲カイロ作りを体験する子どもたち

高齢者を敬い、白河市敬老会 各地域で 長寿を祝う

象者は8、4c 行われました した。 162人、4

ビスを実施しています。 あったか訪問など、 るように、 市では高齢者サロンや、 様々な福祉サ





▲表郷公民館で開催された敬老会の様子

米寿対象者はで『敬老会』が

か 『第 9 、21 月

ピアニストの

・ストの山岸茂人さんによるソニストの山岸茂人さんによるソニストの山岸茂人さんによるソニストの山岸で大谷が、森麻季さんと、1回しらかわ音楽の祭典』ナー月3日、コミン

広報しらかわ 2017.11 (H29)